

Granada Hoy

 NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

 AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)

 SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | viernes, 06 de mayo de 2005, 06:21

GRANADA

[encuentro sobre filosofía del derecho y filosofía social](#)

Habermas abrirá el congreso mundial sobre justicia social

El filósofo alemán inaugurará el encuentro, que se celebrará del 24 al 29 de mayo y que reunirá a casi un millar de investigadores en Granada



GRANADA HOY

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. La ciudad se convertirá en la capital mundial de la Filosofía del Derecho entre el 24 y el 29 de mayo. Durante esos días se reunirá en el Palacio de Congresos y Exposiciones casi un millar de investigadores y profesores para analizar los conceptos de Derecho y Justicia en una sociedad globalizada en la XXII edición del Congreso Mundial de Filosofía del Derecho y Filosofía Social.

Organizado por el departamento de Filosofía del Derecho que dirige el catedrático Nicolás López Calera, el encuentro será inaugurado por el filósofo alemán Jürgen Habermas, considerado una de las figuras del pensamiento europeo contemporáneo más importantes. Habermas, Premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales 2003, impartirá la lección inaugural bajo el título *¿Es aún posible el proyecto kantiano de la constitucionalización del derecho internacional?*

El principal objetivo del encuentro es ofrecer reflexiones y propuestas bien fundadas respecto a los retos que plantea la globalización desde el punto de vista de la Justicia y el Derecho.

No obstante, los grupos de trabajo y los grupos especiales que se desarrollarán durante el encuentro estarán abiertos, según los organizadores, a toda clase de temas y problemas para conseguir de esta forma que la cita sirva para mostrar la situación de la filosofía jurídica y política de nuestro tiempo.

El encuentro, además, prestará una especial atención al protagonismo y la presencia de la voz de Iberoamérica, no sólo porque se celebra en España, sino porque los retos y efectos de la globalización afectan de manera especial a ese territorio. Así, para fomentar la presencia de investigadores y profesores iberoamericanos en el congreso mundial que se celebrará en Granada del 24 al 29 de mayo los organizadores financiarán su estancia en la ciudad.

Además de Habermas, el encuentro contará con destacados filósofos y profesores, como David Held, Francisco Laporta, Gunther Teubner, Luigi Ferrajoli, Boaventura de Sousa Santos, Uma Narayan y Agustín Squella.

En la jornada de clausura los investigadores asistentes rendirán un homenaje póstumo a Norberto Bobbio, uno de los grandes filósofos europeos del último siglo al que se consideró la conciencia crítica de la izquierda italiana. En el homenaje a Bobbio, que falleció en enero de 2004 a los 94 años, intervendrán, entre otros, los profesores Celso Lafer, Richard Bellany y Alfonso Ruiz Miguel.

El XXII Congreso Mundial de Filosofía del Derecho y Filosofía Social cuenta con el reconocimiento oficial de la [Universidad de Granada](#), el Ministerio de Educación y la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía.

